
≪ 第 148回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2023年3月 10日（金）17:30より 

 

2 開催場所         沼津市寿町8-28 メディアプラザ 1F会議室 

 

3 委員出席         委員総数           5名 

出席委員数          ４名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

保坂 典子 

杉本 万千 

若林 愛弓 

 

欠席委員氏名        井上 純代 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

植田 航平 

飯塚 沙綾 

 

 

 



4 議題             聴取番組名 「健やかナビゲーション」 

2023年３月 10日（金）11:30～12:00 放送分 

 

5 審議内容 

（事業者側：植田）定刻になりましたので第 148回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、毎週金曜日の 11時 30分から 12時迄放送しています

「健やかナビゲーション」になります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。若林委員から意見・感想をお

願いします。 

 

（若林委員）   番組の対象年齢が 30～70代と幅広いですが、上の年齢層の方向けに、地元のど

の店でアロマが手に入るかという情報が一緒に組み込まれていると、聴いている年

齢層が幅広いので、役立つと思いました。 

はさむ曲ですが、対象年齢の割に若い年齢層向けの曲を使っていると思います。

BGM3曲のうち 1曲ぐらいは昭和時代の曲でもいいと思います。懐かしさが出て、

もっと広くの方に聴いていただけると思います。 

 

（保坂委員）   声が聴きやすかったです。はさむ曲（2曲目）の洋楽について、曲はいい曲ですが、番

組の雰囲気が合わないと思いました。 



（杉本委員） 私の年齢からすると曲の音量が大きいと思いました。静かな曲を織り交ぜる曲選びを

した方がいいと思います。声がとても聴きやすく、間とか話し方が良く、穏やかに聴け

ると思います。 

 

（大川委員長） 長く放送している番組のため、完成されている番組だと思います。 

悪く言えばマンネリ化していると思います。番組紹介で話している「がん」を患った割

に、経験からという内容ではないと思います。経験というよりは、全般的な「健やかナ

ビゲーション」だと思います。最初の入りを変えていただいた方が、重い感じが無くな

り、野毛さんの魅力もあると思いますので、必要な時だけ「がん」を患った経験を入れ

ればいいと思います。前もそうだったと思いますが、流れがアロマから入っていて、決

まってきていると思います。 

出前講座で紹介していたマイナンバーカードについて為になったので、毎回アロマに

拘ることなく、特集した方がいいと思いました。 

 

（事業者側：田中）野毛さんの声がきれいだと思います。癒し系のBGMを絶え間なく流していて、 

放送がお昼の時間帯という事もあり、聴いていて和むと思います。出前講座で紹介し

ていたマイナンバーカードのように為になるような情報をもっと入れていった方がい

いと思いました。 

 

（事業者側：植田） 番組のターゲット対象年齢よりも若い 10代 20代向けの曲を選曲していたので、

改善点があると思います。以前、弊局情報系番組の生放送を担当していたため、アナ

ウンススキルの高さがあると思います。良い話なので、出前講座の時間を長くとった



方がいいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番組作りを

する検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2023年 3月 23日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2023年 5月 12日（金）17:30より開催 

 

以上 


